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NOTICE:
 
Personal Information which you provide is being collected under The Real Property Act, The Registry Act and The Freedom of Information and Protection of Privacy Act (FIPPA), s. 36(1)(b) for the purpose of processing your service request. 
 
Our privacy policy can be found at www.tprmb.ca/tpr/privacy.html.  If you have questions about the collection of personal information, contact the General Manager, 276 Portage Avenue, Winnipeg, Manitoba R3C 0B6. Telephone: (204) 945-2042.
  
AVIS:
 
Les renseignements personnels que vous fournissez sont recueillis en vertu de la Loi sur les biens réels, de la Loi sur l’enregistrement foncier et de la Loi sur l'accès à l'information et la protection de la vie privée (LAIPVP), art. 36, du par. 1b), dans le but de compléter votre demande de services .
 
Notre politique de confidentialité se trouve au www.tprmb.ca/tpr/privacy.fr.html. Pour toute question relative à la collecte de renseignements personnels, veuillez communiquer avec la Direction générale au 276, avenue Portage, Winnipeg, Manitoba  R3C 0B6 ou au 204-945-2042. 
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Katherine Jones
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Copy of Document – 610
I require the following for NE 1/4 27-10-28 WPM (BLTO):1). Quit Claim Deed 14299;2). Deed 138166;3). RPA 15893;4). Quit Claim Deed 141704;5). Deed 147137;6). Lease 85-100177). Request to Lapse 85-9443;8). Mech Lien 6987; and9). RPA 1114228.
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